

11月14日は「世界糖尿病デー」であった。糖尿病撲滅を目指して制定されたこの日は、毎年全世界でシンボルマーク「ブルーサークル」が掲げられ、歴史的建造物などがブルーにライトアップされる。「ブルー」は国連や空の色、「サークル（輪）」は団結を意味し、「Unite

for Diabetes（糖尿病との闘いのために団結せよ）」というキャッチフレーズを表している。11月14日はインスリン発見でノーベル賞を受賞したフレデリック・バンティング博士の誕生日である。



仲地 健

論壇

世界糖尿病デー

糖尿病医療連携に期待

部地区医師会「糖尿病標準治療推進委員会」（砂川博司委員長）主催で美浜カーニバルパーク大観覧車をブルーサークルにすることができた。2か月後には沖縄県病院協会がブルーにライトアップされ、糖尿病撲滅の輪が拡がることを心から願う。

沖縄県は肥満・メタボ・糖尿病の「先進県」といわれてゐる。この状況に沖縄がどう対応し、どう改善していくのか、全国的にも注目されていてはならない。多くの県民に「世界糖尿病デー」が認知され、糖尿病撲滅の輪が拡がり、沖縄県の糖尿病が減ることを心から願う。

しかし、県民が糖尿病に関する知識と技術を向上させるためには、専門医を中心におのおの糖

沖縄でも徐々にブルーサークルやブルーライトアップが拡がってきた。2008年、翔南病院（芳田久院長）が県内初めてブルーライトアップを実施。2009年には中立博物館・美術館がブルーにライトアップされた。

主催で美浜の大観覧車が2度目のブルーサークルになり、さらに全国健康保険協会沖縄支部（宮城勝支部長）主催で県立博物館・美術館がブルーにライトアップされた。

（医師・中部地区医師会委員、45歳）